

ITINERARIO

Un viaje lleno de colores, paisajes y tradición.

Desde Esquel, puerta de entrada al majestuoso Parque Nacional Los Alerces, donde vive el legendario Alerce Milenario. Por los lagos y bosques de Bariloche, hasta los increíbles campos de tulipanes en Trevelin.

Una escapada con todo resuelto para disfrutar la Patagonia en flor, entre excursiones, naturaleza y momentos inolvidables.

DÍA 1 | Aeropuerto - Esquel.

Nos encontramos en el **aeropuerto** designado para tomar el vuelo a **Esquel**, donde empieza nuestro recorrido patagónico.

Al llegar, realizamos el **traslado al hotel** y nos instalamos. El resto del día queda **libre** para disfrutar a nuestro ritmo.

Por la noche, compartimos la **cena incluida**.

DÍA 2 | Esquel - Recomendamos: Parque Nacional Los Alerces

Después del **desayuno** incluido, **sugerimos una excursión opcional** imperdible: un recorrido por el **Parque Nacional Los Alerces**, un verdadero tesoro natural de la Patagonia. Atravesamos paisajes únicos hasta llegar al **Puerto Limonao**, donde embarcamos en **catamarán** para navegar el **Lago Menéndez** y llegar hasta su brazo norte.

Desde allí, realizamos una **caminata hacia el corazón del Bosque de Alerces**, un entorno de Selva Valdiviana declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Allí nos espera el imponente **Alerce Milenario**, un ejemplar de más de 2.600 años, silencioso testigo del tiempo. Regresamos por la tarde a **Esquel**, con tiempo libre para seguir explorando o descansar. Por la noche, **cena** incluida.

DÍA 3 | Esquel - Trevelin : Campo de Tulipanes - Bariloche

Tras el **desayuno** incluido, **salimos con equipaje rumbo a Bariloche**. Durante el viaje realizamos la **excursión** incluida a la encantadora **colonia galesa de Trevelin**, donde nos espera un lugar único en el país: los **Campos de Tulipanes "Patagonia"**, una finca familiar que cada año atrae a miles de visitantes con su increíble paleta de colores, enmarcada por los picos nevados de la cordillera.

Luego visitamos el **Museo Molino "Nant Fach"**, atendido por su creador Mervyn Evans, descendiente de galeses, quien nos mostrará cómo funcionaba un molino tradicional, en una verdadera experiencia cultural. (El ingreso al campo de tulipanes y al museo no está incluido). Continuamos viaje, disfrutando

del paisaje mientras atravesamos **El Bolsón**. En horas de la tardecita llegamos a la ciudad de **Bariloche**, donde nos instalamos. **Cena** incluida.

DÍA 4 | Bariloche - Circuito Chico - Recomendamos : Isla Victoria - Bosque de Arrayanes

Luego del **desayuno** incluido, salimos en **excursión al clásico Circuito Chico, bordeando el Lago Nahuel Huapi y admirando postales increíbles. A la altura del Km 8, aparece Playa Bonita con la Isla Huemul** asomando sobre las aguas. En el Km 17, llegamos al **Cerro Campanario (no incluye el ascenso)**, donde funciona una aerosilla que lleva a la cumbre, a 1050 msnm, desde donde se obtienen algunas de las vistas más bellas de la región.

Seguimos atravesando el imponente bosque de **Llao Llao**, rodeados de añosos ejemplares de coihues, cipreses y colihues. Más adelante cruzamos el puente sobre el **arroyo La Angostura**, que **une los lagos Moreno Este y Moreno Oeste**, pasamos por el **cementerio del montañés**, el **Arroyo López**, y llegamos al espectacular **Punto Panorámico**, ideal para tomar una fotografía inolvidable.

Luego bordeamos la **Laguna El Trébol** para volver a encontrarnos con la Av. Bustillo. Durante la tarde libre, sugerimos de manera **opcional** el paseo lacustre a **Isla Victoria y Bosque de Arrayanes**, el más clásico sobre las aguas del Nahuel Huapi.

Por la noche, regresamos al hotel. **Cena** incluida.

DÍA 5 | Bariloche - Recomendamos : Paseo por los Siete Lagos hasta San Martín de los Andes

Después del **desayuno** incluido, el **día queda libre** para disfrutar a nuestro ritmo o sumarse a alguna de las excursiones opcionales que **recomendamos**. Una de ellas es el inolvidable recorrido por los **Siete Lagos hasta San Martín de los Andes**, un clásico de la región.

Otra alternativa es visitar el imponente **Cerro Tronador** con su famoso Ventisquero Negro, un espectáculo natural que sorprende.

Al finalizar el día, regresamos al hotel. **Cena** incluida.

DÍA 6 | Bariloche - Regreso

Luego del **desayuno** incluido realizamos el **check out** y **nos trasladamos al aeropuerto** indicado para tomar el **vuelo de regreso**.

Al llegar, nos dirigimos al **punto de origen**, concluyendo así una experiencia inolvidable por la Patagonia. Fin de nuestros servicios.

Este itinerario es a modo ilustrativo; el orden de las excursiones y recorridos internos puede ser alterado, pero no así su contenido. Este programa no incluye extras de ningún tipo, como bebidas, impuestos o entradas. Existen tarifas especiales para niños y jubilados, siempre que se presente la documentación correspondiente.

Se ruega a todos los pasajeros cumplir con los horarios que el coordinador informará diariamente para cada excursión. Recuerde que su coordinador está siempre a su disposición para resolver cualquier consulta en tiempo y forma.